

- ВАРУЛЬ Дарья Алексеевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- ВОРОБЬЕВ Игорь Станиславович — доцент кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории, доктор искусствоведения. E-mail: izspbgorv@mail.ru
- ГАБИБОВА Анжелика Иманвердиевна — студентка факультета композиции и дирижирования Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: njay1@rambler.ru
- ГУРОВА Янина Юрьевна — редактор редакционно-издательского отдела Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: gurova1@mail.ru
- ГУСЕЙНОВА Зивар Махмудовна — заведующая кафедрой истории русской музыки Санкт-Петербургской консерватории, профессор, доктор искусствоведения. E-mail: zivargous@gmail.com
- ДРОЗДЕЦКАЯ Дарья Викторовна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: avio\_rockgirl@mail.ru
- ЕФИМОВСКАЯ Елена Игоревна — музыковед, выпускница историко-теоретического факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: elef69@mail.ru
- ИЛЬГИН Константин Владимирович — старший преподаватель кафедры струнных народных инструментов Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: k.ilgin@yandex.ru
- КАЗАНСКАЯ Лариса Владимировна — Заслуженный деятель искусств Российской Федерации, музыковед, член Союза композиторов Санкт-Петербурга, кандидат искусствоведения. E-mail: larisa\_kazanskaya@mail.ru
- КУЧЕПАТОВА Станислава Валерьевна — научный сотрудник сектора фольклора Российского института истории искусств (Санкт-Петербург). E-mail: stkucsepatoва@mail.ru
- ЛОГУНОВ Алексей Андреевич — ассистент-стажер кафедры композиции Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: alexeylogunov@mail.ru
- ПЕТРОВ Владислав Олегович — Заслуженный работник науки и образования, доцент кафедры теории и истории музыки Астраханской государственной консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: petrovagk@yandex.ru
- РАЙСКИН Иосиф Генрихович — главный редактор газеты «Мариинский театр» (Государственный Академический Мариинский театр), председатель секции критики и музыкознания Союза композиторов Санкт-Петербурга. E-mail: eiraiskin@mail.ru
- СКОРБЯЩЕНСКАЯ Ольга Адольфовна — доцент кафедры общего курса и методики преподавания фортепиано, кандидат искусствоведения. E-mail: olgaskorby@mail.ru
- СУМИН Степан Юрьевич — выпускник музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: stepansumin@yandex.ru
- ТЕПЛОВА Ирина Борисовна — доцент кафедры этномузыкологии Санкт-Петербургской государственной консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: irina\_teplova@inbox.ru
- ХАННАНОВ Ильдар Дамирович — профессор Консерватории Пибоди (США, Балтимор), доктор теории музыки. E-mail: solfeggio7@yahoo.com
- ШУСТЕР Клаус-Кристиан — пианист и музыковед, в 1990–2012 гг. заведующий кафедрой камерной музыки в Венской консерватории (Австрия). E-mail: christian@ccschuster.at
- ШУТКО Даниил Владимирович — старший преподаватель кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: daniel.shutko@mail.ru
- VARUL Daria — student of the Musicological Faculty at the St.Petersburg State Conservatory. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- VOROBYOV Igor — D Sc, Ph D, Assistant Professor of the Music Theory Department at the St.Petersburg State Conservatory. E-mail: izspbgorv@mail.ru
- GABIBOVA Angelica — student of the Composition and Conducting Faculty of the St.Petersburg State Conservatory. E-mail: njay1@rambler.ru
- GUROVA Ianina — Ph D, Editor of the Editorial and Publication Department of the St.Petersburg State Conservatory. E-mail: gurova1@mail.ru
- GUSSEINOVA Zivar — D Sc, Ph D, Head of the Department of History of Russian Music at the St.Petersburg State Conservatory, Professor. E-mail: zivargous@gmail.com
- DROZDETSKAYA Daria — student of the Musicological Faculty at the St.Petersburg State Conservatory. E-mail: avio\_rockgirl@mail.ru
- EFIIMOVSKAYA Elena — musicologist, graduate at the Historical and Theoretical Faculty of the St.Petersburg State Conservatory. E-mail: elef69@mail.ru
- ILGIN Konstantin — Senior Teacher of the Folk String Instruments Department at the St.Petersburg State Conservatory, Ph D. E-mail: k.ilgin@yandex.ru
- KAZANSKAYA Larissa — Ph D, musicologist, member of the Union of St.Petersburg Composers, Honoured Art Worker of the Russian Federation. E-mail: larisa\_kazanskaya@mail.ru
- KUCHEPATOVA Stanislava — Researcher of the Folklore Section at the Russian Institute of History of Arts (St.Petersburg). E-mail: stkucsepatoва@mail.ru
- LOGUNOV Alexey — post-graduate student at the Composition Department of the St.Petersburg State Conservatory. E-mail: alexeylogunov@mail.ru
- PETROV Vladislav — Ph D, Assistant Professor of the Department of Theory and History of Music at the Astrakhan State Conservatory, Honoured Science and Education Worker. E-mail: petrovagk@yandex.ru
- RAISKIN Joseph — Editor-in-Chief of the newspaper Mariinsky Theatre (State Academic Mariinsky Theatre), Chairman of the Musicology and Music Criticism Section of the Union of St.Petersburg Composers. E-mail: eiraiskin@mail.ru
- SKORBIASCHENSKAYA Olga — Ph D, Assistant Professor of the Department of Piano Training Art at the St.Petersburg State Conservatory. E-mail: olgaskorby@mail.ru
- SUMIN Stepan — student graduate at the Musicological Faculty at the St.Petersburg State Conservatory. E-mail: stepansumin@yandex.ru
- TEPLOVA Irina — Ph D, Assistant Professor of the Department of Ethnomusicology at the St.Petersburg State Conservatory. E-mail: irina\_teplova@inbox.ru
- KHANNANOV Ildar — Ph D (Music Theory), Professor of the Peabody Conservatory at Baltimore, USA. E-mail: solfeggio7@yahoo.com
- SCHUSTER Claus-Christian — pianist and musicologist, Head of the Chamber Music Department at the Vienna Conservatory (Austria) in 1990–2012. E-mail: christian@ccschuster.at
- SHUTKO Daniil — Ph D, Senior Lecturer of the Music Theory Department at the St.Petersburg State Conservatory. E-mail: daniel.shutko@mail.ru